

## 11 Majelis dan 5 Lembaga PDM Karanganyar periode 2015 – 2020 dikukuhkan

Sabtu, 01-05-2016

**Karanganyar, 1 Mei 2016** – Setelah pelantikan Ketua dan Para Wakil Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar di Rumah Sakit Umum (RSU) PKU Muhammadiyah Karanganyar beberapa waktu yang lalu, kini kelengkapan PDM Karanganyar yang terdiri dari 11 Majelis dan 5 Lembaga periode 2015 – 2020 resmi dikukuhkan hari ini (1/5) di Gedung Dakwah Muhammadiyah Papahan. Pengukuhan dilakukan oleh Ketua PDM Karanganyar Drs. H. Muh Samsuri, M.Si.

Kegiatan yang diselenggarakan setelah Kajian Ahad Pagi rutin tersebut dimulai pukul 08.15 s/d 14.30 WIB di hadiri oleh Wakil Bupati Karanganyar H. Rohadi Widodo, SP. Dalam sambutannya, Rohadi menyampaikan bahwa zaman semakin berkembang, teknologi semakin maju, Muhammadiyah pun juga harus semakin maju. Dalam wawancara bersama Majelis Pustaka dan Informasi (MPI) disela – sela acara tersebut ia berharap dengan pelantikan Majelis dan Lembaga ini PDM bisa lebih maju dari sebelumnya dan terjalin kerjasama yang baik dengan pemerintah.

“Muhammadiyah adalah organisasi yang sangat besar, mudah mudahan dengan pelantikan ini bisa menambah peran untuk kemajuan Karanganyar, semakin ada inovasi yang besar untuk kesejahteraan dan kemajua Islam”, tuturnya.

Sementara itu Muh Samsuri dalam sambutannya memaparkan tentang “Kuliah Singkat Muhammadiyah” yang berisikan hal – hal yang sangat mendasar dari gerakan Muhammadiyah. Ia juga menekankan bahwa bila belum faham Muhammadiyah jangan menjadi anggota Muhammadiyah. Ia berharap dengan dilantiknya 11 Majelis dan 5 Lembaga bisa membawa kemajuan untuk Muhammadiyah.

Pelantikan dan pengukuhan terhadap Majelis dan Lembaga tersebut diantaranya Majelis Pustaka dan Infomasi (MPI), Majelis Hikmah, Hukum dan Ham, Majelis Pemberdayaan Masyarakat (MPM), Majelis Wakaf dan Kehartabendaan, Majelis Ekonom, Majelis Pelayan Sosial, Majelis Pembina Kesehatan Umat, Majelis Pendidikan Kader, Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen), Majelis Tablig dan Dakwah Khusus, Majelis Tarjih dan Tajdid, Lembaga Seni Budaya Olahraga, Lembaga Lazis, Lembaga Bencana, Lembaga PPKM dan Lembaga PCR.

Upacara pelantikan dimulai dari pembacaan Surat Keputusan, dilanjutkan pembacaan Kata Pelantikan dan Pengukuhan oleh Muh Samsuri, penandatanganan Berita Acara, penyerahan Surat Keputusan dan diakhiri dengan ucapan selamat oleh para anggota.

Dalam kegiatan tersebut juga disampaikan paparan oleh Drs. H. Marpuji Ali, M, Dosen Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Semarang dan Dr H Fattah Santoso, MA Wakil Ketua PW Muhammadiyah Jateng. *MPI PDMKRA– Oki*